

Covid-19 : Des institutions étasuniennes ne reflèteraient pas les chiffres réels de décès



Washington, 6 avril (RHC)- Selon des experts en épidémiologie, il est presque sûr que le Covid-19 est en train de tuer plus de Nord-américains que ceux que publient les institutions du pays.

« Nous savons que c'est une sous-estimation » a indiqué la porte-parole du réseau des Centres pour le Contrôle et la Prévention des Maladies (CDC de son sigle en anglais) Kristen Nordlund, selon un rapport publié par le quotidien étasunien The Washington Post.

Comme on peut le lire dans ce rapport, le réseau du CDC ne recense comme décès pour le nouvel coronavirus que les cas confirmés par un test de laboratoire.

Les spécialistes en épidémiologie assurent que peu de temps après l'arrivée du nouveau coronavirus aux États-Unis les personnes qui sont mortes avec des troubles respiratoires n'ont pas été recensées comme mortes de cette maladie létale car on n'avait pas accès aux tests.

Y compris maintenant, confirment des directeurs de maisons de pompes funèbres, des médecins légistes et des représentants de foyers de personnes du troisième âge, les patients qui meurent chez eux ou dans des résidences de personnes âgées ne sont pas comptées comme des décès pour Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218932-covid-19-des-institutions-etasuniennes-ne-refleteraient-pas-les-chiffres-reels-de-deces>



Radio Habana Cuba